

+ Doble falla en la línea de 24” prolongará la escasez en colonias afectadas

GUAYMAS, Son., Noviembre 13 de 2017.- A pesar de haber resuelto la fuga de agua potable que se presentó en la línea de 24” desde el pasado jueves, continuará el desabasto del vital recurso en sectores que venían arrastrando la falta de suministro.

Pero durante el desempeño de la reparación, elementos del Departamento Técnico de Comisión Estatal del Agua enfrentaron nuevas afectaciones en el tramo de la línea; en el punto, se soltó una abrazadera, producto de las presiones y “golpes de ariete”, lo cual obligó a extender los trabajos y, como consecuencia, mantener el desabasto de agua al menos por dos días, en las colonias que reciben agua del Rebombeo de San José de Guaymas.

La Comisión Estatal del Agua ofreció disculpas por el obstáculo al abasto principalmente a los residentes del norte y poniente de la ciudad, desde Miramar hasta la zona comercial Norte y Los Pinos. En el resto de la ciudad, los programas de tandeos operan normalmente, citó el organismo en un comunicado enviado este lunes.

Para volver a la normalidad en el servicio, CEA espera terminar rehabilitación y reinicio del bombeo la noche de martes, y regularizarlo el miércoles, casi una semana después de iniciado el problema, que obligó a la empresa a apoyar a las familias afectadas enviando agua potable en pipas. En caso de extrema urgencia, los usuarios podrán comunicarse al 073 y hacer la solicitud de apoyo inmediato.